

Contribución de Juan Sotres

Hola colegas : Os remito , en principio para conocimiento de los representantes de IU, PODEMOS y PSOE unas reflexiones que desde mi Tertulia he venido defendiendo y que creo os pueden aportar algunas ideas.

1.- Necesitamos para la Reconstrucción.....una política INTEGRAL que toque TODOS los diversos planos de la realidad española inserta en la UE y en el mundo.

2.- Las grandes decisiones de estrategia no requieren desarrollos ni análisis voluminosos , sino lucidez de diagnóstico , pedagogía y valentía política en el debate , con posibilidad de unir fuerzas diversas en alguno de sus planteamientos.

3.- Obviamente en el PP , Vox , nacionalistas e independentistas varios, anidan opciones estratégicas que deben ser derrotadas POLÍTICAMENTE ganándose a las mayorías de sus apoyos y territorios de origen y animándolas a hacerse visibles electoralmente y en la normalidad de cada día, denunciando el intento de tenerlas silenciadas en la práctica. Facilitando que tales o cuales asuntos de difícil denuncia por su parte , sean aprobados incluso por unanimidad..

4.- Este borrador de mínimos es del ¡2006! y lógicamente debe ser actualizado por lo que p.e. en el punto 3 añadiría en la lista de problemas mundiales :

"la aplicación de las políticas sanitarias de la OMS en enfermedades como los virus y la aportación a la investigación y fabricación de vacunas, contribuyendo con equipos sanitarios españoles a las ayudas necesarias en las partes del mundo que más requieran esa colaboración humanitaria."

en el punto 5 sustituiría la mención a las Cajas de Ahorro por : " defendemos que desde BANKIA +BMN (60 % del FROB) + ICO se forme un Polo público financiero que haga políticas financieras de interés público general, con controles sociales y políticos.

5.- No es menor el objetivo de hacer valer los valores constitucionales en las vidas internas de partidos, sindicatos , mov.

sociales y Ongs ; porque es esencial desplegar sus responsabilidades en la Vertebración de la sociedad. Hay que limpiar todo lo que se oponga al reforzamiento MASIVO y en toda ESPAÑA de las organizaciones que la representan. En todas ellas falta la incorporación de muchísimos ciudadanos que esperan poder dotarse de un marco constitucional de participación.

Un saludo afectuoso y mucho ánimo en las dificultades de la Comisión de Reconstrucción , en medio del Estado de Alarma.

Contad con mi colaboración por si hiciera falta aclarar algún punto .

Os agradecería que me hiciérais acuse de recibo del email y sus dos ficheros.

Muchas gracias por vuestro esfuerzo y entrega.

De: Juan *juansoltesun@gmail.com*
 Enviado: jueves, 09 de febrero de 2006 14:09
 Para:
 Asunto: Propuesta

Diagnóstico :

Como colectivo, formado por ciudadanos de diversas experiencias en movimientos sociales, culturales y políticos, queremos hacer un llamamiento a la reflexión política general sobre las líneas maestras que actualmente nos gobiernan. No compartimos la visión neconservadora del mundo que busca compulsivamente imitar a los sectores ultras del partido republicano USA, ni la neosocialista que desmarcándose en algunos temas de la anterior trabaja por una relación subordinada con la misma. No aceptamos el ping-pong de los fans del PP o del PSOE, que todo lo ven en clave de alternativa de gobierno y que juegan al "y tú más". Constatamos que bajo las siglas IU y sus afines, se fagocitan en políticas antagónicas y generan corrientes, que se ahogan en el nacionalismo más rancio. En todas esas fuerzas observamos la **carencia de una política** suficientemente fundada, que responda a los intereses de España y de Europa en el siglo XXI.

Destinatarios y colaboradores:

Para ello adelantamos unas propuestas de tesis a las que invitamos a adherirse a todos los sectores interesados con objeto de desarrollarlas, matizarlas, ampliarlas etc... buscando siempre como criterio esencial su transparencia, brevedad, coherencia interna y rigor. No son precisas grandes elucubraciones para encontrar los puntos de acuerdo de lo que debiera ser una **base para un programa político alternativo**.

PROPUESTAS DE TESIS

- 1.- La existencia de territorios con aspectos confederales fiscales (Navarra y País Vasco), el peso minoritario de los recursos del gobierno español en los procesos recaudatorios, junto con las disputas territoriales que buscan reforzar , a veces con banderas independentistas, unas Comunidades en relación a otras, han creado un escenario, en el que se debilita el papel de España en el mundo. Articular como **subconjuntos a armonizar**, no a enfrentar :**Ayuntamientos-Comunidades-España** es una tarea que no se puede dejar a los repartos de poder de las diversas élites en litigio, que buscan su particular cuota de poder sin pensar en el interés de conjunto. Hay que **derrotar políticamente** a las fuerzas centrífugas y de matriz cantonalista , absolutamente indiferentes a las diferencias históricas interterritoriales.
- 2.- La integración en la **UE** no implica que no haya intereses nacionales que defender para evitar que los sectores punta (telecomunicaciones ,ciencia,tecnología,educación,investigación...) nos sean ajenos. Ni que no haya que defender los intereses europeos de los de USA, tantas veces como sea necesario. Tiene que terminar el papanatismo de un europeísmo retórico militante, mientras se produce un alejamiento de los parámetros de productividad de los países punteros europeos. España no está a la cabeza de Europa ;porque se juegue con el criterio contable de crecimiento de un PIB , cuya composición dista de ser comparable con los países exportadores europeos.España carece de una política económica propia en Europa.
- 3.- Los **problemas globales del mundo** (comercio desigual, regímenes no democráticos,armamentismo, paz, catástrofes naturales o bélicas etc...) deben atacarse en el marco de iniciativas europeas y de las instituciones de la ONU, desmarcándose de iniciativas caritativas epidérmicas. Las empresas españolas , p.e., en Sudamérica no tendrán bula en sus actuaciones internacionales. Iniciativas como las de RepsolYPF de apropiarse reservas bolivianas o del Banco Santander con fondos de pensiones deberán ser sujeto de atención pública en España.
- 4.- La **pluriculturalidad de España** debe fomentar el conocimiento por todos los españoles de su rica variedad (idiomas, músicas, costumbres, folklore etc...) sin reflejos aldeanos (punto 1) y con una actitud general de curiosidad y respeto. La TVE romperá con su silencio al respecto.
- 5.- Lo prioritario será crear una **infraestructura económica** (punto 2) que permita la incorporación de la juventud en empresas con buenos productos y servicios y buenos sueldos. **Nada de trabajos-basura como única referencia masiva**. Los presupuestos tendrán esa política económica.Las Cajas de Ahorro no se privatizarán

10/02/2006

silenciosamente y trabajarán a largo plazo en el ámbito de su actuación en la misma dirección.

Los **pensionistas** deberán apoyar esta política como garantía del equilibrio activos-pasivos para que sea factible el sistema mismo.

Políticas de apoyo a las familias permitirán mejorar las **tasas de natalidad** que especialmente en algunas Comunidades, certifican el agotamiento de todo un modelo económico.

Los trabajadores tendrán participación en las empresas y podrán perseguir los índices de siniestralidad, en los que sí somos punteros.

6.- La fiscalidad deberá cargarse de raíz las bolsas de fraude en cualquier sector o persona (financieros, profesionales, autónomos, futbolistas etc...) **Hay que recaudar mucho más de los que no: son trabajadores de nómina.** Se diferenciará lo que son cargas sobre las empresas de los impuestos personales a sus titulares y /o propietarios.

7.- El conjunto de las actividades de entretenimiento será redefinidas huyendo de la bazofia y de los contratos de "estrellas" . La elevación del **gusto cultural medio** será un objetivo permanente, sin ghettos exquisitos conviviendo con analfabetos funcionales, con cargo a los mismo presupuestos.

8.- Todos los partidos serán auditados y garantizarán:

Censos sin manipulaciones

Ingresos y gastos equilibrados sin dependencias anónimas o empresariales

Vida interna : Debates con garantías. Actas. Afiliación hacia la juventud. Tiempo máximo de presencia de los dirigentes.

Procesos congresuales con garantías, % de quorum, Actas.

Políticas para reducir las subvenciones públicas en campañas, dietas, transporte, empresas asesoras, "comidas de trabajo"

Selección de candidatos a representantes públicos que evite el copo por los funcionarios (docentes en particular...) por secuestrar la soberanía popular e impedir la inmensa potencialidad de una representación más plural , en la que la pertenencia de género no es el único elemento discriminatorio ni mucho menos.

Los candidatos no deberían duplicar sus rentas habituales ante Hacienda , con dimisión inmediata en caso de engaño.

Programas

Los programas de oposición, gobierno etc... son públicos y están basados en el programa aprobado por los afiliados del partido , que deben defenderse con los medios legales existentes. **Se debe reclamar judicialmente esta coherencia.**

La denuncia fundada de la conculcación de los derechos de los afiliados implicará la intervención judicial y **la anulación de los propios proceso congresuales** y de sus consecuencias (cargos elegidos, resoluciones etc....)

9.- Las **ONG** y los movimientos sociales además de los criterios anteriores que puedan serles aplicables no servirán para disfrazar con caridades subvencionadas, las responsabilidades políticas de los partidos y del gobierno en los temas que sean de su competencia.

Los **sindicatos** definirán políticas sindicales no defensivas exclusivamente, en línea con los puntos anteriores.

Consideraciones finales : Sin estos mínimos participar en la vida política hoy en España, es jugar un juego con las cartas marcadas y en caso con oportunistas y/o tahurques que defienden su sueldo caiga quien caiga y que necesitan lógicamente que no haya vida política para resolver en restaurantes (¡paga España!) las cuotas de poder y que ya Aristóteles definía como politiquería.

Hay que barrer de todos los partidos y movimientos esta caricatura actual de profesionales de la democracia que se dejan llamar "políticos". Pero sólo desaparecerán cuando se les imponga lo que todos necesitamos.....**HACER POLÍTICA.**

Para ayudar a los miles de ciudadanos, activistas en muy diversas facetas de la vida española, que sienten que están perdiendo el tiempo, ante las políticas que se implementan y para romper su **aislamiento** hemos elaborado estas propuestas que tienen muchas consecuencias al aplicarlas a la realidad de cada cual.